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Inauguraron
un Centro de
Jubilados y
entregaron
subsidios

El ministro Ferraresi, la
jefa de gabinete local,
Magdalena Sierra y el

intendente Alejo
Chornobroff juntos
nuevamente, ahora
en Villa Domínico
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Mussi: "La
militancia
tiene que

exigir unidad"
Asì lo remarcó el intendente

y presidente del PJ de
Berazategui en el homenaje
 a los mártires del '56. Entre

los oradores. También
estuvieron la presidenta del
PJ de Quilmes e intendenta,

Mayra Mendoza, y en
representación del titular del
PJ de Florencio Varela, Julio

Pe-eyra, y del jefe comunal de
esa ciudad, Andrés Watson
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Contundente declaración del
hijo del médico 'Tito' Campolo:
"Para la Justicia fue un
accidente, pero lo asesinaron"

El Ombudsman de
Avellaneda fuerte

contra las empresas
de telecomunicaciones

Presentadas en un acto de Mussi con Sergio Massa

La Municipalidad de
Berazategui amplió su
flota vehicular municipal

Se viene en Quilmes un proyecto con beneficios
fiscales para monotributistas de pequeños

comercios e industrias locales

AIRE de ARQUI

Primero fueron las Entidades de Bernal,
ahora nueva denuncia penal de vecinos
contra el Parque Industrial de Quilmes
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

El Concejo
prorrogó la
Emergencia
Alimentaria
 Así lo dispuso el Concejo Deliberante

de Quilmes durante la sesión ordinaria
que se realizò en la sede del cuerpo legis-
lativo. Debate en el que sobre tablas se
prorrogò la Emergencia Alimentaria en
Quilmes por el plazo de un año contado
desde el mes de junio del corriente.
  Aprobada con el voto del bloque ofi-
cialista, la ordenanza N° 13625/22 au-
toriza al Departamento Ejecutivo a ar-
bitrar los medios institucionales para la
reasignación de partidas presupuestarias
distritales y la contratación en forma di-
recta y excepcional de productos ali-
menticios para cubrir las necesidades de
la población más vulnerable.
Respuesta al pedido de Fernández
  Fabio Baez presidente del cuerpo le res-
pondió al edil Walter 'Coquito' Fernández
quien llevó al recinto la situación de los
contratos de sus empleados planteando
estar "sin equipo de trabajo; no quiero
tomarlo como algo personal, es el sueldo
de los compañeros por eso llamo a la re-
flexión del cuerpo  y a la señora intenden-
ta para que  se solucione este problema
ya que es el salario de los trabajadores",
y dijo que recurría "a la solidaridad del
Cuerpo para que los empleados cuenten
nuevamente con su salario".
  "Esta presidencia ha ofrecido una salida
que quizá no es la que quiere el concejal
(Fernández) dentro de las posibilidades
de este Concejo y la propuesta no fue
aceptada, vamos a seguir trabajando para
que estos empleados puedan cobrar y
realizar sus tareas", expresó Baez desde
el estrado dirigiéndose a sus pares y a
quienes estaban en el recinto,  y añadió:
"Este Concejo tiene un compromiso con
los trabajadores que están a cargo del
concejal".

Primero fueron las Entidades de Bernal,
ahora nueva denuncia penal de vecinos
contra el Parque Industrial de Quilmes

Por el grave daño ambiental ocasionado en la zona de la reserva y tosqueras

Primero fueron las Entidades, ahora nueva denuncia penal
de vecinos contra el Parque Industrial de Quilmes realizada
por vecinos linderos al predio. Se trata de unas 20 viviendas
que estàn ubicadas en el perímetro del área ambiental que
viene siendo seriamente dañada.
  Los vecinos denuncian el vuelco ilegal de residuos y efluentes
que contaminarían el suelo. Investigación que ya viene llevando
adelante la UFI 6, a cargo de la fiscal María Curra Zamaniego.
  La denuncia fue radicada en sede judicial por el representante
de entidades de Bernal Oeste, Ricardo Pavón, quien reside en
la zona desde hace más de 50 años, y ante las autoridades
judiciales explicó y aportó pruebas del potencial delito que
portones adentro se estaría produciendo.

Reserva Natural desde hace 14 años
 El lugar dañado es una reserva ecológica declarada en el 2008 por el Concejo
Deliberante, en el lugar hay dos sectores de tosqueras sumada a la reserva.
"Desde hace años la Reserva viene siendo vulnerada ya que se realizan rellenos
inadecuados y sin autorización provocando así la eliminación de vegetación y
animales autóctonos, atentando contra el medio ambiente y la salud de las
personas, ya que estos residuos clandestinos que se arrojan son residuos
domiciliarios, especiales y peligrosos, por lo que se estaría contaminando el
suelo, ya que se estarían utilizando residuos del incendio de la planta Boris,
ubicada dentro del Parque Industrial", se explicó.
Y dejaron bien claro que la zona de tosqueras estaría siendo afectada por el
vuelco de efluentes residuales que provienen de las empresas emplazadas en el
lugar, percibiéndose en muchas ocasiones olores nauseabundos tornándose el
ambiente irrespirable".
  Cabe mencionar que por ahora la Comuna paró estas obras realizadas bajo la
orden del titular del Parque Industrial, el bicicletero Esteban Testa. La diferencia
en la cota hizo que la zona sea un verdadero tobogán, y la frase de "ojalá no
llueva pronto" del vecino Ricardo Pavón, titular de numerosas entidades, repi-
quetea con preocupación en vecinos de la zona
  Pavón se reunió hace diez días el tiutular del HCD de Quilmes, Fabio Báez, para
contarles estas irreguladidades y convencer al cuerpo legislativo y declarar el
predio como patrimonio histórico y de recuperación ambiental. Estàn a la espera...

El Suburbano Diario papel,
web y redes al instante
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Se viene en Quilmes un proyecto
con beneficios fiscales para
monotributistas de pequeños
comercios e industrias locales
 El Municipio de Quilmes presentó el martes en el Concejo Deliberante local un proyecto de

Ordenanza que se propone apoyar la recuperación de los pequeños comercios e industrias,
contribuyendo a construir un sistema tributario cada día más progresivo. El mismo se tratará en
las próximas semanas.
  En este sentido el Ejecutivo Municipal presentó este proyecto de Ordenanza que establece
beneficios fiscales extraordinarios para los contribuyentes monotributistas alcanzados por el Régimen
Simplificado. El mencionado régimen alcanza a pequeños contribuyentes y cubre las obligaciones
de pago de la Tasa por Inspección de Seguridad e Higiene, Derechos de Publicidad y Propaganda,
y Derechos de Inspección de Pesas y Medidas.
  El proyecto consiste en la exención del pago de la tasa del monotributo en lo que resta del año y
se estima que beneficiará a más 3.000 pequeños contribuyentes.
  Los beneficios extraordinarios planteados en el proyecto han sido pensados en consonancia con
las distintas acciones que se vienen llevando adelante desde el 10 de diciembre de 2019, pensando
primero en aquellos ciudadanos y ciudadanas que vienen siendo postergados desde hace años.

Sindicato de Obreros y Empleados Municipales de Quilmes

SEGURO DE SEPELIO GRATUITO
PARA EL AFILIADO DEL SOEMQUIL
REQUISITOS PARA ACCEDER AL BENEFICIO
Los afiliados directos sin excepción deberán cum-
plir con los siguientes requisitos según regla-
mento:
Tener su cuota afiliatoria al día.
Haber concurrido a la Sede, sita en Calle San
Martín Nº 63, y firmar la póliza.
Afiliados nuevos tendrán una carencia de 3 me-
ses.
Serán dados de baja de manera automática los
jornalizados en caso de cese de su contrato labo-
ral.
El Servicio de seguro de sepelio se realizará de
forma gratuita cubriendo un radio de 30 km del
domicilio.
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

Nueva dirección: San Martín 490 CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

Contundente declaración del hijo del médico 'Tito' Campolo:
"Para la Justicia fue un accidente, pero lo asesinaron"
 La Justicia de Quilmes viene investigando las muerte del reconocido médico quilmeño Vicente 'Tito¡ Campolo
con -por ahora-una sola  línea de hipótesis: El accidente. Aunque familiares, amigos, allegados y los primeros
investigadores sospechaban de otras cosa.
  Cabe recordar que el 20 de noviembre del 2021, 'Tito'  Campolo fue encontrado sin vida en su casa de la calle
Jujuy casi Andres Baranda, de Quilmes Oeste, y si bien al principio se creyó que se había tratado de un
accidente doméstico producto de una caída, los hechos vienen demostrando que se trató de un crimen...
"La Justicia hasta ahora sigue viendo el accidente"....
  En las últimas horas, su hijo, también llamado Vicente Campolo, con el corazón abierto y lleno de dudas y más
certezas,  escribió una carta para El Suburbano relatando todo lo sucedido hasta aquí...
20 de noviembre 2020
Asesinan a mi padre, Vicente José Campolo, en una situación que fue enmascarada como si fuera un accidente.
Ese día 20 en horas del medio día fui anoticiado de la muerte de mi papa, Andrea su pareja me llama y me dice
las siguientes palabras “hola Vicente, tu papa está muerto baje la escalera, lo encontré tirado en un charco de
sangre, le toque el pecho y esta frio”, desde esa llamada comenzó esta pesadilla.
Luego de un par de horas en las cuales trabajo la policía científica y luego la forense retiro el cuerpo de mi papa.
Comienzan a suceder hechos que con el tiempo son más que raros.
A  un año y medio de la muerte de mi papa, en un domicilio con  todo tipo de seguridad, alarma, 2 perros que
dormían dentro de la casa, todas las aberturas refor-zadas con rejas, pasadores y trabas que solo se ce-rraban
y abrían desde el in-terior y luego de varios tes-timonios, sabemos en con-creto que ese mismo día a la Fiscal
Dra. Mariana Patricia Curra Zamaniego, fue informada de que la muerte de Vicente José Campolo, era un

homicidio. Qué paso desde
ese día hasta la actualidad
que no hay nadie preso, la
única persona que fue
imputada falleció a comienzo
de este año.
Desde el 14 de marzo termino
la intervención de la fiscal
Dra. Zamaniego y comenzó
la Fiscal Ximena Analía
Santoro, con una manera de
investigar ágil, e incisiva,
pensábamos que pronto
tendríamos un horizonte visible, pero no paso, continuamos llenos de cosas que no se explican,
personas que son citadas a dar testimonio y nunca aparecen. Otras que ni si quiera las citan y esta
solicitadas en la causa. Análisis y pericias que desaparecen, procedimientos que no figuran en la
causa.Solicitud de pericias a objetos que no existen.
La fiscal Santoro que evita que estemos presentes en las testimoniales.  Como también nos niega el
derecho de visualizar la causa. Por suerte esto último fue solucionado al recurrir a la fiscalía general.
En qué le molesta a la Fiscal Santoro que estemos investigando si es para el bien común de resolver
el homicidio. Cómo podemos creer en que quiera hacer justicia sin respetar el código procesal de la
provincia de buenos aires.
A nosotros si no molesta y mucho que nos oculten y nos niegan nuestros derechos, porque a
diferencia de la fiscal nuestro papa está en el cementerio asesinado cruelmente y ni siquiera se
respeta su memoria haciendo que paguen los culpables de semejante atrocidad.
Como desde el principio y así seguirá siendo la familia estamos para colaborar con la justicia y buscar
la verdad. Pero no nos pidan que dejemos en el olvido a Tito!!!
Vicente Manuel Campolo
Dni 22.884.592

Diario papel, web y redes al instante
www.elsuburbanodigital.com.ar
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Di Giuseppe va a la Corte Suprema en
defensa de los excombatientes de Malvinas
 Tras conocerse la sentencia de la Cá-
mara Federal de la Seguridad Social
rechazando el reclamo de los ex com-
batiente de Malvinas, el abogado Walter
Di Giuseppe indicó que ahora recla-
marán ante la Corte Suprema de Jus-
ticia de la Nación.
  "La Anses nos mandó a la justicia y
ahora Justicia nos manda al Congreso.
En su propio fallo la Cámara lo expresa
con claridad que debería ser un acto de
política legislativa del Congreso Na-
cional y que no se entrometería por más que "...se arguyera o pretendiera que la ley es dura o injusta", explicó
el letrado en un comunicado.
  Y adelantó que "ya nos encontramos trabajando en el Recurso Extraordinario ante la Corte Suprema de
Justicia de la Nación, como también en el futuro Recurso de Queja por denegación del anterior".
  Al finalizar recordó: "Un día negro para todos los Combatientes de Malvinas de la República Argentina. Un
día nefasto para la República. Un día vergonzoso para la Justicia. Hoy dicto sentencia la Cámara Federal de
la Seguridad Social. Hoy se les volvieron a negar sus derechos. Esos que el Congreso de la Nación sanciono
mal. Esos que el poder Ejecutivo reglamento peor. Esos q no quiso corregir el Poder Judicial. Honor y Gloria
para los Héroes de mi Patria. Ahora camino a la Corte Suprema de Justicia de la Nación. "Alguien tiene que
hacer Justicia", dijo.

Berazategui amplió su flota

vehicular municipal
  El intendente Juan José Mussi, y
Sergio Massa, presidente de la
Cámara de Diputados de la Nación,
presentaron cuatro nuevos vehícu-
los que se sumarán a la flota muni-
cipal de Berazategui.
  Se trata de tres camiones y una
motoniveladora, que ampliarán la
flota municipal y fueron adquiridas
a través de dos contratos de lea-
sing firmados con el Banco de In-
versión y Comercio Exterior a cargo
de José Ignacio de Mendiguren,
quien también participó del acto.
  Al respecto, Massa expresó que
siente "un enorme placer y orgullo
personal por poder estar en Berazategui, un Municipio que a lo largo de estos años se ha construido como
ejemplo. Es uno de esos faros y referencias que cualquiera que quiera ser Intendente debe mirar. Alguna vez,
cuando quería ser intendente de Tigre, vine a molestar a Mussi para aprender, porque, sin dudas, tiene
humildad, es generoso y buen compañero, transmite su sabiduría con la paciencia infinita que lo caracteriza".
  Y agregó: "Es una alegría saber que el sueño de hacer cada día mejor a Berazategui hoy dio un pasito más,
a partir de la decisión del  'Vasco' de Mendiguren, el financiamiento del BICE y la decisión del Gobierno
nacional de seguir invirtiendo en obras y equipamiento para los Municipios".
  Por su parte, Mussi resaltó: "Lo que  hoy presentamos en Berazategui tiene un valor superior a los 50
millones de pesos, y fue posible por un sistema de leasing que nos permite tenerlos, que sean de Berazategui,
con una cuota menor a la que pagábamos de alquiler por estos vehículos". Y añadió: "En Sergio Massa, el
Municipio tiene un amigo desde siempre, en todos los lugares y circunstancias, en las buenas y en las malas.
Berazategui está muy agradecido con él".

Acto en la Municipalidad con el intendente Mussi y Massa

www.elsuburbanodigital.com.arMi�rcoles
mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 15 de Junio de 2022El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 6

EL SUBURBANO

Quilmes

Tissera designó al nuevo
Coordinador General
de Curia de la Diócesis
El Obispo Carlos José Tissera designó Coordinador
General de Curia de la Diócesis de Quilmes al Diácono
Edgardo Gabriel Tisch. La curia diocesana es el conjunto
de oficinas y dependencias que auxilian al Obispo en el
cumplimiento de sus tareas de gobierno de la porción de
la iglesia que le es confiada. Y con la firma de Tissera se
resolvió "encomendar al mencionado diácono, la
coordinación de la actividad del personal de la Curia
episcopal, respecto a horarios, tipos de tareas y eficaz
realización de las mismas". Tambièn, hacer el relevamiento
permanente de los registros catastrales de las propiedades
de la diócesis, en orden al conocimiento y completamiento
de trámites ante los organismos del Estado.

Otro aire en Servicios Públicos
A horas de tomar posesión en el cargo, el flamante se-
cretario de Servicios Públicos de Quilmes, Sebastián
García, mantuvo diversas y variadas reuniones con todo
el personal del área que comienza a gestionar. Según las
fuentes consultadas, el propio García no dudó en ponerse
a disposición de las necesidades de los trabajadores, y
señalaron que no titubeó en indicar que las cosas que
estaban bien continuarán y se modificarán aquellas que
no funcionaban. Principalmente, destacaron que se
sostendrá la profunda limpieza de los arroyos que cruzan
y dividen el distrito, entre otras.

Históricos liberales
que piden pista

Los primeros liberales de Quilmes, encabezados por el
histórico referente ucedeísta del distrito y de la Tercera,
Ricardo Silva (derecha), piensan dar batalla de cara al
2023 para estar en un lugar en la mesa del acuerdo dentro
del grupo libertario, y seguramente en Juntos.
La joven abogada quilmeña, Soledad Silva, aparece como
la cara visible de ese grupo, quien viene teniendo en-
cuentros y conversaciones con la concejala del PRO de
Almirante Brown, Patricia Bontempo, quien transita su
segundo mandato como legisladora comunal. Ambas
vienen participando de encuentros y reuniones junto a
otros dirigentes Republicanos Unidos y dirigentes de
Juntos.

Cooperativa visitada
por funcionario nacional
La Cooperativa de Trabajo La Cefe Ltda, en su taller textil
de avenida Monteverde 2357 de San Francisco Solano,
recibió el jueves 9 de junio la visita de Pablo Chena,
Director Nacional de Economía Social y Desarrollo Local
del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación.
Allí conversó con las compañeras y compañeros que están
preparando otra entrega de kits sanitarios producidos
100% por la economía popular.
"Estos compañeros demuestran cada día su gran capa-
cidad de trabajo, organización y producción. Actividades
que son fundamentales para generar trabajo genuino y
dignificar el lugar que ocupan los trabajadores de la
economía popular", señaló.

David Hoyos ya juega con
Bullrich, y el 'Rulo' Schiavo
está 'punto caramelo'
Uno de los referentes que en Solano tenía Juntos, el pe-
ronista David Hoyos, en los últimos días decidió acom-
pañar a Patricia Bullrich dentro del espacio libertario. Una
relación que en silencio venían armando desde hace tiempo.
El blanqueo lo realizó el lunes el propio Hoyos, quien subió
fotos a las redes en la casa de un vecino solanense que
recibió a la ex ministra macrista para charlar.
Si bien Hoyos tiene buena relación con varios sectores de
Juntos, en los últimos meses parecía que el 'monzonismo',
sector afín y al cual responde, se ubicaría detrás de las
figuras de Diego Santilli y Horacio Rodríguez Larreta de
cara al 2023.
"Quiero dejar en claro que nosotros no rompemos, tenemos
buenas relaciones con todos, pero vamos a trabajar con
Patricia a nivel nacional", dijo Hoyos.
............................................................................................................
Lo mismo parece estar sucediendo con el ex senador quil-
meño, Eduardo 'Rulo' Schiavo,  quien trabajó muchos años
con Hoyos, y el cual  fue invitado a participar comienzo de
semana- en la reunión de los equipos técnicos de Bullrich
en CABA, junto a Marcelo Daletto, senador provincial, un
monzonista ultrapuro. Rulo no asistió el lunes.

La conducción de ATE
Quilmes tiene a sus candidatos
en la Junta Interna del Iriarte

"Continuamos las recorridas en el Hospital Iriarte de Quil-
mes encabezadas por el Secretario General de ATE Quilmes
Claudio Arévalo, junto con las y los candidatos, infor-
mando sobre la elección del 16 de Junio dónde se elegirán
autoridades de la Junta Interna de dicho Nosocomio y
escuchando a las y los trabajadores de cada sector coin-
cidiendo en qué la participación es fundamental para
fortalecer la organización en los lugares de trabajo", dijeron
desde la conducción de ATE Quilmes.
"Entendemos que la conformación de esta junta interna es
un paso adelante en la democratización de nuestro sin-
dicato para seguir con la transformación que comenzamos
en 2015 consolidando un modelo sindical participativo,
democrático y popular de cara a las y los trabajadores",
explicaron desde ATE.
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Mayra Mendoza y el
ministro Katopodis
recorrieron varias
obras de asfalto
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recibió este martes al
ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel Katopodis, y juntos
recorrieron dos importantes obras de pavimentación que se están
realizando en las localidades de San Francisco Solano y Ezpeleta
Oeste (barrios La Esperanza Grande y El Jalón). Previo a ello, se
reunieron en el palacio municipal donde repasaron los proyectos en
ejecución, planificación y coordinación que tiene la comuna con la
cartera nacional.
  "Estamos llegando con planes de pavimentación que no es solamente
un asfalto, sino que es elevar el piso de dignidad de la vida de estas
familias, de estos barrios que se sentían postergados. Pero hoy hay
un Estado presente que tiene una mirada puesta en el Oeste y de la
periferia al Centro",  sostuvo Mayra, quien estuvo acompañada por la
secretaria de Desarrollo Urbano, Cecilia Soler y el secretario de
Servicios Públicos, Sebastián García, entre otros funcionarios
  La Jefa comunal resaltó la voluntad que tienen el Gobierno Nacional,
Provincial y Municipal de transformar las realidades injustas y
cambiarle la vida a la gente: "Estamos con muchísimas cuadras, no
solamente en Ezpeleta sino en otras localidades. Venimos también de
recorrer la repavimentación de la avenida San Martín, en Solano, obras
que son posibles para el Municipio de Quilmes por la articulación
permanente que tenemos con el Gobierno Nacional y el Provincial;
pero en particular con el Ministerio de Obras Públicas de la Nación.
En nombre de todos los vecinos y las vecinas de Quilmes siempre le
agradecemos a nuestro ministro Katopodis por la predisposición y,
como intendente que alguna vez fue, por poner la mirada en estos
barrios".
  A su vez, Katopodis indicó: "Nos ocupamos con Mayra de lo que
nos tenemos que ocupar que es cerca de la gente, un Estado cercano
como el de Quilmes, Mayra caminando cada barrio mostrando con
mucha claridad las obras que se están haciendo en todos los rincones
de la ciudad, obras que no se hicieron en 30 o en 40 años".
  Durante la recorrida por Ezpeleta, ambos mandatarios visitaron la
sociedad de fomento La Esperanza Grande, donde una de sus trabaja-
doras, Analía Primus, afirmó estar muy contenta: "este barrio era todo
barro y ahora vamos a poder tener ambulancias que puedan entrar
para atender a la gente, para el colegio, para la gente discapacitada,
que es muy difícil para que ellos anden por las calles de tierra".
  Dora Montania, otra vecina del lugar, dijo: "Hace 30 años que vivo
acá, siempre tuvimos el tema de las inundaciones en esta zona, era
muy grave y no tuvimos respuesta de los intendentes anteriores:
Hemos juntado firmas, expedientes, fotos, videos y nunca fuimos
escuchados. Cuando llegó Mayra nos dijo no venía a prometer nada
que no nos pueda cumplir y de ir paso a paso. Primero el tema de la inundación,
después la luz, el colectivo.  Los vecinos estamos todos muy contentos de
que nos haya escuchado y por ayudar al barrio a seguir creciendo".
  En este marco, en San Francisco Solano se está ejecutando la
repavimentación de 22 cuadras de la avenida San Martín, entre Camino
General Belgrano y la avenida Donato Álvarez, que contaba con un
deterioro importante producto del abandono de gestiones anteriores.
La obra contempla además, el reacondicionamiento de veredas,
colocación de refugios para transporte público, readecuación de
sumideros y conductos, colocación de nuevas columnas de
alumbrado y artefactos LED, señalización horizontal y vertical.
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"La militancia tiene que exigir la unidad. Que
se discuta lo que se tenga que discutir, pero
lo único que no se discute es la unidad"
  Asì lo remarcó el intendente y presidente del PJ de Berazategui,
Juan José Mussi, en el homenaje a los militantes peronistas fusi-
lados el 9 de junio de 1956. Entre los oradores. También estuvieron
la presidenta del PJ de Quilmes e intendenta, Mayra Mendoza, y
en representación del titular del PJ de Florencio Varela, Julio Pe-
reyra, y del jefe comunal de esa ciudad, Andrés Watson, Mariana
Corrales.
  "Porque en junio de 2024 quiero venir acá a homenajear a los márti-
res con un gobierno peronista en Quilmes, en la Provincia y un pre-
sidente peronista en la Nación", dijo.
  El dirigente berazateguense comenzó su discurso diciendo: "Yo le
tengo que agradecer al General Perón la posibilidad de que el hijo
de un padre analfabeto, que vivió y creció en un rancho con pisos
de tierra y techo de chapa de cartón, le haya podido dar a su familia
el primer doctor", y agregó: "Cuánta gente vivió esa realidad que
vivió quien les habla gracias al peronismo".
   Por otro lado, subrayó que "por errores y divisiones perdimos el
gobierno en el 2015. Ya nos dieron pruebas de lo que son capaces
de hacer, quitaron derechos. Tenemos que estar más unidos que
nunca para que esto no vuelva a suceder. Entre 2015 y 2019 tuvimos
que vivir la segunda resistencia y no queremos que haya una ter-
cera".
  "La militancia tiene que exigir unidad. Vamos a exigir que los compa-
ñeros que tienen que llevar las riendas del peronismo hasta el 2023 se unan. Yo estoy del lado del peronismo".
  "Hasta el último día voy a seguir siendo peronista. Jamás saqué los pies del plato y no lo voy a hacer ahora", señaló.
  Asimismo, expresó: "Nunca me voy a jubilar del peronismo. Hasta el último día voy a seguir siendo peronista. Jamás saqué los pies del plato y no lo voy a hacer ahora. El peronismo
es lo más lindo que le pasó a la Argentina y a mi decir que soy peronista me emociona".
  A su vez, Mussi destacó que "la Patria fue justa, libre y soberana cuando gobernaron Perón y Evita, y Néstor y Cristina", e hizo hincapié, una vez más, con la idea de que "la unidad
no se discute. Separados perdemos. Y aquellos que no lo entiendan que Dios y la Patria os lo demanden".
  "Tenemos que garantizar la continuidad de los gobiernos peronistas en la Argentina, en la Provincia y en los municipios, porque somos la fuerza política capaz de darle dignidad a
nuestro pueblo", finalizò.
  Por su parte, la presidenta del PJ e intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, afirmó: "Los mismos que quisieron borrar al peronismo a lo largo de la historia hoy tienen las mismas inten-
ciones: tener una Argentina pre peronista", y agregó: "No podemos permitir que vuelva a suceder lo mismo que en 2015. Tenemos que garantizar la continuidad de los gobiernos pe-
ronistas en la Argentina, en la Provincia y en los municipios, porque somos la fuerza política capaz de darle dignidad a nuestro pueblo".
  Finalmente, subrayó: "Soy muy respetuosa y digo con admiración lo que el pueblo de Berazategui ha crecido durante los años de gestión de Juan José Mussi. Para el hermano pueblo
de Quilmes es realmente un ejemplo", y remarcó: "Como crece Berazategui es un impulso para nosotros para seguir poniendo en pie de igualdad a todo el conurbano sur y que nuestros
barrios vivan con dignidad".

El sueño cumplido de la casa propia
  El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat,
Jorge Ferraresi, entregò junto al intendente
local, Alejo Chornobroff, y a la jefa de Gabinete
del municipio, Magdalena Sierra, viviendas en
el barrio La Saladita, en Sarandí. De la actividad
también participó el secretario de Obras y
Servicios Públicos local, Gastón Seillán. De esta
manera, el Gobierno Nacional continúa brin-
dando soluciones habitacionales en todo el terri-
torio bonaerense.
  Las familias adjudicatarias que recibieron las
llaves de sus nuevos hogares se mudarán al predio
ubicado en Edison y Agrelo, que fueron cons-
truidos en el marco del Programa Federal Casa
Propia con un financiamiento aportado por el
Estado Nacional por más de 49 millones de pesos.
Las unidades funcionales tienen 99 m2  y cuentan
con dos dormitorios, estarcomedor con cocina,
lavadero integrado, baño y patio.
  Ferraresi destacó la necesidad de sostener una
política que genere soluciones habitacionales en
todo el país, al destacar que "seguimos trabajan-
do junto a los municipios, para garantizar que se
cumpla con el derecho de acceder a una vivienda
digna en cada rincón de la Argentina". Además,
el ministro hizo énfasis en que "la ejecución de
obras públicas como estas genera trabajo y
demanda de insumos de la industria nacional,
motorizando el círculo virtuoso de la economía".

Mercado
Vecino
La feria itinerante de Berazategui si-

gue recorriendo diferentes barrios de
la ciudad con su oferta de frutas, verdu-
ras, lácteos, carne, pollo y pescado -ade-
más de plantas y flores a precios espe-
ciales.
  Organizada por la Secretaría de Trabajo
del Municipio, Mercado Vecino se rea-
liza todos los lunes en la Plaza Rigolleau
(Av. 14 y Lisandro de la Torre), de 8 a 13.
El resto de los recorridos programados
para junio se desarrollarán de 8.30 a 12.30
en los siguientes puntos de Berazategui:
Martes 14 y 28/06: Delegación Gutiérrez
(Av. 413 y 455). Miércoles 15 y 29/06:
Club Social y Deportivo Villa Olivero (ca-
lle 155 e/ 9 y 10). Jueves 16 y 30/06: So-
ciedad de Fomento Gente de Trabajo
(119 A e/ 17 A y 18 A). Martes 21/06: So-
ciedad de Fomento San Juan (19 e/ 126
y 127). Miércoles 22/06: Estación de
Hudson (161 e/ 58 y 58 A). Jueves 23/
06: Sociedad de Fomento Barrio Argenti-
na (12 y 115). Viernes 24/06: Estación de
Plátanos (Lisandro de la Torre e/ 44 y
46).
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Algunos tips para ahorrar y
calefaccionar mejor en invierno
  Desde Edesur dieron a conocer algunos tips para elegir entre las opciones más eficientes. Qué

tener en cuenta. Todavía no empezó el invierno, pero la primera ola polar ya está entre nosotros.
Cuando llega el frío muchos salen en búsqueda de opciones rápidas para calefaccionarse, en
especial que no requieran de instalación alguna. Sin embargo, este apuro puede costar caro a fin
de mes a la hora de ver el impacto del consumo en la factura.

  Si bien hay varias opciones para calefaccionarse con electricidad, algunas gastan mucho más que
otras. Por eso, desde Edesur te traemos algunos tips fáciles para tener en cuenta a la hora de elegir
cómo subir la temperatura de tus ambientes de forma eficiente y a la vez reducir el impacto del
consumo en tu factura.
  Las preguntas a la hora de elegir son muchas: ¿Qué gasta más? ¿El aire acondicionado en modo
calor o las placas eléctricas? El caloventor es pequeño y sin instalación, pero ¿cuánto consume?
El impacto en la factura
  Al comprar algún artefacto eléctrico para calefaccionarse lo barato puede salir caro a fin de mes y
tener un impacto fuerte en el gasto mensual. Entonces es importante pensar a largo plazo. No solo
hay que evaluar el costo del aparato, también debemos tener en cuenta cuánto consume.
  El caloventor es una opción pequeña, que se adapta a casi todos los ambientes y bolsillos. Sin
embargo, es la que más gasta. Puede llegar a consumir tres veces más que un panel eléctrico de bajo
consumo, los que en contrapartida hoy se presentan como la opción más eficiente.
  Mientras un caloventor de 2000 W de potencia consume 2 KW por hora, un panel usa 0,60 kWh y
para su instalación no es necesario realizar ningún tipo de obra compleja, además de ser un método
de calefacción sustentable.
  El radiador eléctrico estándar se encuentra también entre los que menos gastan por hora de
consumo, unos 0,96 kWh, seguido por el aire acondicionado que eleva el consumo a 1,01 kWh,
siempre y cuando el equipo se coloque en los 20° modo calor.
  Por cada grado que se suba el termostato, la demanda de energía puede incrementarse entre 7 y 9%.
  En tanto, debajo del podio que ocupa el caloventor se coloca en segundo lugar la estufa de cuarzo
(2 velas), que consume 1,20 kWh.
Mirar la etiqueta de eficiencia energética
  Cuando compres un artefacto eléctrico para calefaccionarte ya sabés que algunos consumen
mucho más. Además, dentro de un mismo tipo de artefacto algunos gastan menos que otros.
  Esto podés chequearlo en la etiqueta de eficiencia energética. Está pegada a los aparatos y cuenta
con una escala de colores. Cuanto mayor es la eficiencia, menor es el consumo. La mayor eficiencia
es el color verde, clase A. La menor eficiencia es color rojo, clase G.
Preparar los ambientes
Acordate de aislar correctamente los ambientes para que el calor no se pierda.
Para ello:
- Chequea ventanas y puertas para minimizar al máximo las filtraciones de aire frío. Utiliza burletes o
masilla. Recordá ventilar los ambientes una vez por día.
- Durante el día abrí persianas y cortinas para aprovechar la luz y el calor natural que brinda el sol.
Durante la noche, cerralas y bajá las persianas para proteger las superficies vidriadas del frío.

UTN-FRA

Abrió la inscripción
a la Tecnicatura
en Programación
Se encuentra abierta la inscripción al Curso de Ingreso de la Tecnicatura
Universitaria en Programación para la segunda mitad del año, carrera dictada
por la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional
con el objetivo de satisfacer la demanda de técnicos en desarrollo de
sistemas informáticos.
Para inscribirse, los interesados deben presentarse de lunes a viernes de 10
a 19 h en la Sede Mitre de la Facultad -av. Mitre 750, segundo piso,
Avellaneda- con original y copia de la siguiente documentación: DNI, partida
de nacimiento, título secundario o constancia de título en trámite, y
constancia de CUIL.
El Curso de Ingreso comenzará el 1 de julio, tiene una duración de un mes y
se dictará en forma virtual, en turno mañana, tarde y noche. Se compone de
tres materias -Programación Inicial, Lectura Comprensiva y Matemática
Inicial- y su aprobación es requisito para comenzar a cursar la carrera.
La Tecnicatura Universitaria en Programación consta de dos años de estudio
y se articula con la Tecnicatura Universitaria en Sistemas Informáticos.
Para mayor información, ingresar en http://www.sistemas-utnfra.com.ar/,
comunicarse vía mail a info@sistemas-utnfra.com.ar o telefónicamente al
4222-6465.

Elecciones 2022 en la UTN-FRA

Caparelli fue reelegido
Director del Departamento
de Ingeniería Industrial
  Se realizaron las elecciones en el Departamento de Ingeniería Industrial
de la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional,
donde resultó reelecto como Director el Esp. Ing. Carmelo Caparelli.
  El actual Director contó con el apoyo unánime del Consejo Departamental
para asumir un nuevo periodo como máxima autoridad de la carrera.
  Tras las elecciones, recibió las felicitaciones de parte del Decano de la Fa-
cultad, Lic. Luis Garaventa; el Vicedecano, Ing. Víctor Barbuto; y el Secretario
de Bienestar Universitario, Ing. Federico Mastronardi.
  Con esta elección, la Regional Avellaneda continúa con su programa educa-
tivo en toda la Región.

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:estudioasesorart@gmail.comConesa
http://www.sistemas-utnfra.com.ar/
mailto:info@sistemas-utnfra.com


Miércoles 15 de Junio de 2022El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 11

EL SUBURBANO

Microteatro
Quilmes renueva
su cartelera
Microteatro Quilmes, renueva su carte-

lera desde este fin de semana con cuatro
obras que abordarán la temática "Por di-
nero". El innovador formato que sigue
marcando tendencia en las noches de los
fines de semana de la zona sur del Área
Metropolitana, basa su éxito en la dura-
ción de las obras y en la posibilidad de
poder combinar el arte del teatro con una
experiencia gastronómica de comida ca-
llejera gourmet, cervezas y vinos de bode-
gas boutiques. Quince minutos, en quince
metros cuadrados para quince personas.
Una propuesta nacida en España, que ya
logró cautivar a diversos públicos de las
más importantes capitales del mundo y
que, ahora se impone en la noche bonae-
rense. CLUB CULTURAL RE, ubicado en
Garibaldi 228, cuenta con cuatro salas
especialmente creadas para Microteatro,
en las que desde el viernes 3 de junio has-
ta fin de mes se podrán ver las siguientes
creaciones:
"Un Choreo": Serás nuestro público y tam-

bién nuestro rehén. Ah, y cualquier
similitud con alguna serie es solo coinci-
dencia. Viernes y sábados a las 21:30;
22:05; 22:40; 23:15 y a las 23:50 horas.
  "Streptease": Leonardo es un striper con-
tratado por Delfi en el día del casamiento
de su hermana. Un ardiente encuentro en
el lado B de la fiesta donde nada es lo que
parece. Viernes y sábados a las 21:35;
22:10; 22:45; 23:20 y 23:55 horas.
  "Feliciano 4.0": Rocío sorprende a Caro-
lina con un extraño regalo de cumpleaños:
Un robot que hace muchas cosas, entre
ellas apaga el fuego. Viernes y sábados a
las 21:40; 22:15; 22:50; 23:25 y 00:00 horas.
  "Culo de Mandril": Somos todos moder-
nos hasta que se pudre el rancho. Reu-
nión de ex compañeros del colegio. Pasa-
ron décadas y el mundo es otro, pero ella
es tan progre que todo lo comprende...
hasta que algo falla y el monstruito des-
pierta. Viernes y sábados a las 21:45; 22:20;
22:55; 23:30 y 00:05 horas.
 Cada obra se repite cinco veces por
noche lo que permite a los asistentes bajar
al sector gastronómico y compartir algún
trago y "picotear" algo entre función y
función. Entradas en www.clubre.com.ar
o, de manera presencial, en las boleterías
de Garibaldi 228, Quilmes.

Se celebró el 103º Aniversario de ENSPA
  El ministro de Desarrollo Territorial y Hábi-
tat de la Nación, Jorge Ferraresi, el intendente
de Avellaneda, Alejo Chornobroff y la jefa de
Gabinete, Magdalena Sierra, participaron del
acto en conmemoración de los 103 años de la
Escuela Normal Superior "Próspero G. Ale-
mandri".
  Ferraresi agradeció la invitación y mencionó
que es el décimo año que comparten con la co-
munidad educativa. Luego, valoró el rol de la
escuela porque "acá encontramos la vocación,
gracias a los docentes que nos incentivan".
"Aprendimos el valor de la escuela pública",
dijo y rememoró que "esta escuela de Avella-
neda era única en su tiempo".
  En ese marco, sostuvo que "en nuestra ges-
tión la educación es clave, por eso trabajamos
para que todas las escuelas sean iguales".
"Nuestro compromiso es con la escuela", ase-
guró.
  Seguidamente, detalló que se están llevando a cabo obras de infraes-tructura en el jardín Nº 932, que forma parte de la Unidad
Académica ENSPA, para sumar aulas, y cuenten con dos salas de 3, de 4 y de 5 años, entre otras importantes mejoras.
  Por su parte, la directora de la Unidad Académica, Graciela Formoso, expresó que "diempre buscamos la formación de calidad y en
valores". "Cada 13 de junio el salón de actos está completo porque lo vivimos co-mo un reencuentro", agregó.
  Las promociones de 1972 y 1997, que celebraron su 50º y 25º aniversario de egresados respectivamente, fueron protagonistas de la
ceremonia a través de sus testimonios y vivencias.
  De la ceremonia participaron el vicedirector Gabriel Roizman, la presi-denta del Consejo Escolar, Claudia Colaso; la subsecretaria de
Juventud, Ángeles Sánchez, y el responsable de las obras educativas de la Secre-taría de Obras Públicas, Hugo Duarte.

El Ombudsman de Avellaneda dijo que para "las
empresas de telecomunicaciones, los mayores no existen"
El Defensor del Pueblo, Daniel García, celebró el

convenio suscripto entre ENACON y la Muni-
cipalidad de Avellaneda, convenio con el cual 37
barrios y 49.000 vecinas y vecinos tendrán internet.
  Al mismo tiempo, García analizó el desempeño de
las empresas oligopólicas "que ejercen el poder real,
ese del que tanto hablamos y lo usan en desmedro
de nuestro pueblo, sobre todo de nuestros mayores,
dejándolos sin telefonía fija. Ellos son los dueños y
por lo tanto determinaron que el teléfono fijo es prescindible, teniendo en cuenta el avance en las comunicaciones y dejando afuera a
todos aquellos que no llegaron a incorporarse a esa avanzada. Por lo tanto, hay una generación fuera del sistema gracias a estos
monopolios todopoderoso"s.
  El Ombudsman de Avellaneda sostuvo que se debe garantizar el servicio de telefonía fija para todas aquellas personas mayores que
no pueden y no saben usar un celular y dependen de un teléfono fijo. Hay que recordar que el poder ejecutivo señalo a estos servicios
como esenciales pero los monopolios de las telecomunicaciones amparados por la Corte Suprema de Justicia desestimaron aquel
decreto.
  "Estamos en una situación desesperante con nuestros mayores, y es aquí donde debería intervenir el estado para no quedar
indefensos y a merced de estos oligopolios. Entendamos que nuestros mayores usan ese servicio tanto para estar en contacto con sus
seres queridos como para pedir un médico, comprar un medicamento o conseguir un turno en un hospital".
  Por último, García informó sobre la gran cantidad de reclamos que recibe la Defensoria a su cargo, y la lucha desigual que se lleva a
cabo, porque más allá del trabajo que están realizando no lo acompañan desde los entes de control. Ellos son quienes deberían
garantizar el servicio a todos aquellos que lo necesiten porque esto es una necesidad y donde hay una necesidad hay un derecho por
más que no le guste al vicepresidente de la Corte Suprema Carlos Rosenkrantz.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

El regreso de Pizzería
'La Jirafa' no pasó por alto
en Quilmes y la zona sur
  El regreso de la em-
blemática Pizzería
La Jirafa no pasó
por alto en la ciudad
de Quilmes y en toda
la zona sur. Encla-
vada desde hace años
en un coqueto y có-
modo lugar, como 9
de Julio 410 casi Sar-
miento del centro quil-
meño, hace que sus
clientes puedan lle-
gar con suma facili-
dad y con buen esta-
cionamiento en caso
de llegar en vehícu-
los.
  La apuesta es fuerte
y original. La idea de
Cristian Duszkiewicz, empresario gastronómico que tomó esta
iniciativa de continuidad, jun to a sus socios Leo y Fabi, es volver a
darle lugar a la mística de siem-pre. Le sobra con qué.
Duszki, como lo llaman, lo cuenta así:
"El Origen del Nombre es algo difícil de explicar. Cuando Osvaldo
Ferragno arrancó en 1980 como pizzero de barrio, lo más importante
era dejar su marca de compromiso en la calidad y en el sabor. Muy
poco le importó el marketing de su marca, la prioridad era que el plato
volador de harina y
  Duszki con los históricos pizzeros de La Jirafa, Marcos Romero y
Carlos Vergara
muzza fuese el mejor !
En la conformación del equipo ganador fueron pilares los maestros
pizzeros de hoy. En aquel momento el pebete recién llegado del Chaco,
Marcos Romero, y el autóctono de la ribera sur, Charly Vergara.
  Entre los 3 armaron una carta invencible de 54 pizzas que hasta el día
de hoy perduran y se expresan en cada mesa quilmeña.
Cuando preguntamos si sale a la Piedra o al Molde no nos
preocupamos, cualquiera que elijan será la mejor .
La Jirafa  es mas que una pizzería de Quilmes, es una 'Marca de
Barrio', que está cargada de vivencias,  de alegrías. Es fácil percibirlo
cuando hablamos con los vecinos de la cuadra.
Su enorme mostrador fue testigo de los más fantásticos pedidos,
delicias rebosantes de ansiedad y sugestión que se convertían en
discos mágicos de sabor al abrir las cajas de cartón llegando a sus
casas.
El lema de la casa siempre fue ! …..Pizza La Jirafa…. La mejor !
Nada cambió! Alta o baja, llenas de queso con el mejor tomate fresco
y las mejores especias!
Cuando preguntan ¿cuál es la más rica? La respuesta es fácil! La que
vos elijas. Cuando pregunta ¿cuál es la distinta?, no hay dudas que
los máximos premios se la lleva la fugazetta rellena .
Hoy Mayo del 2022 les queremos decir a todos que se queden todos
tranquilos, que NO volvimos
…. Porque NUNCA nos fuimos".
................................................................................................................................................................................................
Abierto de Martes a Domingos desde las 11 y hasta el cierre.
Lunes cerrados.
Contactos: 54 9 11 7223-1010 / 54 9 11 7225-1010.
Wasap pedidos take away y reservas
IG @lajirafadequilmes
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Ferraresi, Chornobroff y Sierra
inauguraron un Centro de
Jubilados y entregaron subsidios
  Se trata del nuevo edificio para el Cen-
tro UHOM de Villa Domínico. Además
brindaron ayudas económicas a otras
19 instituciones locales.
  El ministro de Desarrollo Territorial y
Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi,
junto con el intendente de Avellaneda,
Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete
local, Magdalena Sierra, encabezaron
la inauguración de la nueva sede del
Centro de Jubilados UHOM, ubicado
en Villa Domínico.
  Además, durante el acto entregaron
subsidios por más de $ 24 millones para
otras 19 instituciones locales destinadas a adultos mayores.
La nueva sede cuenta con un sum, patio con parrilla, espacio para enfermería, cocina y sanitarios
  En su discurso, el ministro Ferraresi remarcó: "Tener los centros de jubilados más lindos de la Argentina
es un nuevo desafío para nosotros. No nos ponemos límites porque sabemos que ustedes viven y disfrutan
mucho en estos lugares".
  También estuvieron presentes el secretario de Institucionales, Ariel Lerici y la subsecretaria de Tercera E-
dad, Irene Rojas.

Encuentro de jóvenes
del Frente Renovador
en Avellaneda

  Se realizó el primer encuentro de Jóvenes FR de la Tercera Sección
Electoral en la sede de la UTN Facultad Regional Avellaneda.
  El encuentro tuvo eje en el debate y el intercambio de ideas entre dis-
tritos del conurbano sur. La bienvenida estuvo a cargo del referente
de Jóvenes de Avellaneda Jonathan Benninga, quien afirmó: "Es un
gusto para nosotros recibir a tantos compañeros y compañeras que
representan a sus distritos y a nutrir al espacio con el trabajo en co-
misiones que vamos a realizar durante el día".
  Las comisiones que se integraron fueron los temas centrales en la a-
genda del Frente Renovador como Empleo Joven, Género y Diversi-
dad, Medio Ambiente y Salud y Deporte.
  En encuentro estuvo coordinado por los referentes nacionales Felipe
Baldonado y Sebastián Rovira, quien expresó: "No podemos pensar a
la política como un fin en sí mismo. Eso termina alejando a la gente de
lo que hacemos. Como jóvenes, nos tenemos que capacitar y debatir
qué queremos para nuestras ciudades en los próximos 20 años y, ahí
sí, usar a la política como medio para materializar estas ideas e invitar
a la gente a que sea parte de nuestros sueños."
  Acompañaron la Diputada Nacional y Directora de la Escuela de Go-
bierno ProyectAR Monica Litza, la intendenta de Presidente Perón
Blanca Cantero, los diputados provinciales Ayelén Rasquetti y Nicolás
Russo entre otros referentes de la tercera sección.

Aclaración de la UNDAV sobre Acto Eleccionario Estudiantil
  En base a los recientes hechos de público conocimiento, la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) informa a toda la comunidad que las actividades que se están desarrollando
son de carácter gremial estudiantil en las cuales no tienen injerencia sus autoridades.
  En referencia a los conflictos suscitados y que han generado denuncias cruzadas por las distintas agrupaciones participantes, la Universidad ha puesto en funcionamiento el Re-
glamento de Convivencia que ordena la instrucción sumarial para esclarecer y sancionar cualquier conducta que contravenga al mismo.
  Desde la Universidad Nacional de Avellaneda celebramos que los estudiantes se organicen y realicen sus actividades gremiales estudiantiles, pero recordando que no será tolerada
ningún tipo de violencia.
  El proceso eleccionario que se está llevando a cabo en la Institución, corresponde a la elección de representantes gremiales de los Centros de Estudiantes y no de sus claustros de
cogobierno.

Convocatoria ampliada para
participar de la Orquesta Amistosa
  Desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria de la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad
Tecnológica Nacional se amplía la convocatoria a formar parte de la Orquesta Amistosa para músicos aficio-
nados a partir de los 29 años. En esta oportunidad, se buscan sumar los siguientes instrumentos: violines
primeros, viola, oboe y trombones.
  Se trata de un proyecto que fomenta el trabajo en equipo, en un entorno de reuniones musicales. Los ensa-
yos serán semanales, en lugar a elección: la Sede Mitre de la UTN Avellaneda (av. Mitre 750, sábados de 10
a 13 h) o en Capital Federal (zona Recoleta, martes de 18.30 a 20.30 h), bajo protocolos de cuidado sanitario.
La inscripción se mantendrá abierta hasta el 15 de junio y se realiza desde el siguiente formulario: https://
forms.gle/5ZQjWFw8KkfUueMm6 . Por consultas, comunicarse a orquestamistosa@gmail.com
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